

Note au Ministre

---

Concerne l'ensemble des manifestations  
de loisirs organisés au Rwanda à l'oc-  
casion du réveillon de la Bonne Année 1986

---

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous transmettre bien que tardive-  
ment, l'ensemble des manifestations de Loisirs que nous avons relevé, organisées à l'oc-  
casion du réveillon du Nouvel An 1986. Il est bien entendu que nous ne parlons que des  
manifestations à caractère public.

Manifestations à KIGALI

- Orchestre IMPALA

- Soirée dansante à GASHORA (BUGESERA) dans la nuit du 31/12/1985 au 1er/1/1986.
- Concert au Café IMPALA de 15h00 à 18h00.

- Orchestre ABAMARARUNGU

- Concert au Stade Régional de NYAMIRAMBO de 15h00 à 18h00.

- Orchestre UMUBANO

- Concert à GIKONDO à l'IAMSEA le 1/1/86.

- Orchestre INCHO STARS avec orchestre Zaïrois Grand ZAIKO

- Soirée dansante à NYAMIRAMBO au Bar Café Rio dans la nuit du 31/12/1985 au 1/1/1986.

- Nous pouvons compter aussi les soirées dansantes - disco dans les boîtes de nuit  
avec musique enregistrée.

- Un grand Bal avec musique enregistrée au Café du Marché à HEMERA.

Manifestations à GITARAMA

- Concert au Cercle Sportif et de Loisirs le 31/12/85 dans l'après-midi.

Manifestations à BUTANE

- Soirée dansante avec l'orchestre NYAMPINGA au Palais du M.R.N.D. dans la nuit  
du 31/12/1985 au 1/1/1986.
- Concert avec le même orchestre dans la Commune MUYIRA le 1/1/1986.

Manifestations à GISENYI

- Soirée dansante à la SODEVI avec l'orchestre les Huit Anges dans la nuit du 31/12/1985 au 1/1/1986.
- Concert au Palais du M.R.N.D. le 1/1/1986.

Manifestations à BYUMBA

- Soirée dansante (salle non connue) avec l'orchestre UMUBANO dans la nuit du 31/12/1985 au 1/1/1986.
- Les orchestres qui ne figurent pas sur ce tableau sont ceux qui n'ont pas pu organiser une soirée dansante ou un concert, faute d'instruments de musique. S'ils en avaient eu, la population aurait pu être servie, au moins à tous les chefs-lieux des préfectures mais il faut noter que la plupart de nos orchestres fonctionnent sans instruments de musique.

Problème des Loisirs dans les boîtes de nuit

- Dans notre service nous avons l'intention de visiter les boîtes de nuit de KIGALI pour voir ce qui s'y fait, quelle genre de Jeunesse fréquente ces boîtes, quelle atmosphère règne dans ces boîtes et éventuellement faire des observations susceptibles d'améliorer la situation au cas où celle-ci serait à améliorer.

Seulement pour réussir cette petite opération, nous avons besoin d'une certaine somme d'argent pour les fonctionnaires qui vont sillonner ces boîtes. Pourrais-je solliciter sur le compte du Ballet un montant de 5.000 FRW pour :

- droits d'entrée dans les boîtes
- légères consommations.

Ce montant nous est nécessaires car nous ne pouvons pas dépenser sur nos salaires qui ne suffisent déjà pas.

NKULIKIYINKA J. Baptiste.-